

Miguel Diaz-Canel conduira la délégation cubaine à l'investiture du président Nicolás Maduro



La Havane, 8 janvier (RHC).- Bruno Rodríguez, ministre cubain des Affaires étrangères, a annoncé ce lundi au cours d'un programme de la télévision nationale, la participation du président Miguel Diaz-Canel à la cérémonie d'investiture de son homologue vénézuélien, Nicolás Maduro, pour un nouveau mandat.

Dressant le bilan de la politique extérieure de Cuba en 2018, Bruno Rodríguez a confirmé le soutien de notre pays au gouvernement vénézuélien légitimement élu aux urnes.

Peu avant, le Chef d'État cubain avait souligné dans un tweet que l'Amérique Latine ne pouvait pas devenir une nouvelle fois l'arrière cour de l'Empire et que soutenir le droit légitime du Venezuela de décider de son sort revient à défendre la dignité de tous.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/180522-miguel-diaz-canel-conduira-la-delegation-cubaine-a-linvestiture-du-president-nicolas-maduro>



Radio Habana Cuba